



## Consum abre su primera tienda del año en Bétera y supera los 510 supermercados en la Comunitat Valenciana

**Para la puesta en marcha de este centro se ha contratado a 40 personas de la zona, como medida de conciliación y de apuesta por la economía local**

València, 15 de enero de 2025.- Consum abre mañana una nueva tienda en la localidad valenciana de Bétera. Se trata de la primera tienda nueva del año 2025 y con ella supera los 340 supermercados en la provincia de Valencia, entre tiendas propias y franquicias Charter. Además, con este nuevo establecimiento la Cooperativa suma más de 510 centros en toda la Comunitat Valenciana.

La tienda de Bétera está situada en la Avenida País Valencià número 77, frente al CEIP Camp de Turia, dispone de más de 1.400 metros cuadrados y cuenta con una segunda salida al aparcamiento, que tiene 80 plazas y 3 puntos de recarga para vehículos eléctricos. El supermercado dispone además de 3 cajas autopago para agilizar las compras más pequeñas y evitar esperas. La Cooperativa ha contratado a 40 personas de la zona y poblaciones colindantes para su puesta en marcha, como medida de conciliación y de apuesta por la economía local.

Se trata de la quinta tienda de la Cooperativa en esta localidad, donde ya contaba con otro Consum, en concreto, en la urbanización de Torre en Conill, y otras tres franquicias Charter. Los clientes pueden disfrutar, además, de atención personalizada en pescadería, charcutería y carnicería, sección de fruta y verdura a granel, horno con bollería a granel, sección de perfumería y marcas exclusivas Consum.

Con esta nueva tienda, la Cooperativa suma 14 nuevas aperturas de las 15 que tiene previsto ejecutar el ejercicio 2024, que concluye el próximo 31 de enero. Desde febrero de 2024, su inicio de ejercicio, se han abierto 6 tiendas en Comunitat Valenciana, 4 en Cataluña, 2 en Andalucía, 1 en Castilla-La Mancha y 1 en la Región de Murcia. En los próximos días, abrirá sus puertas la última tienda Consum del ejercicio en la localidad murciana de Fortuna.

### Ayuda a la reconstrucción

Consum sigue trabajando para reabrir sus tiendas en las poblaciones afectadas por la dana lo antes posible. En las últimas semanas la Cooperativa ha ido reabriendo progresivamente los establecimientos de las poblaciones de la provincia de Valencia afectadas por el temporal y ya cuenta con 28 supermercados en servicio de los 39 afectados por la riada. Consum trabaja en la rehabilitación de las 11 tiendas que han sido más dañadas para restablecer el servicio lo antes posible.





Además, también el temporal provocó destrozos a las franquicias Charter con cerca de 30 tiendas dañadas. Actualmente quedan 2 establecimientos por reabrir: Alfafar y La Reva.

Con el objetivo de favorecer el acceso a la compra de los vecinos de las poblaciones afectadas, Consum ha puesto en marcha un plan especial de ventajas. Los clientes del servicio a domicilio y tienda online de la zona cuentan con gastos de envío gratis.

### El trabajo que buscas

En 2023, Consum implantó la jornada laboral de 5 días en el 100% de su red de tiendas y plataformas, convirtiéndose en la primera empresa del sector retail en aplicar esta medida de conciliación en todas sus tiendas. En febrero de 2024 aplicó una subida salarial del 3,6% para el 100% de la plantilla.

Además, los trabajadores disfrutan de jornada continua, 5 semanas de vacaciones, proximidad del puesto de trabajo al domicilio, participación en los beneficios de la Cooperativa y flexibilidad para conciliar la vida personal y profesional.

Consum es una de las mejores empresas para trabajar en España, tal y como acredita el certificado Top Employers, que la Cooperativa obtuvo el ejercicio pasado por undécimo año consecutivo.

**Sobre Consum.** Consum es la mayor cooperativa del arco mediterráneo español. Cuenta con 933 supermercados, entre propios y franquiciados Charter, distribuidos por Cataluña, Comunidad Valenciana, Región de Murcia, Castilla-La Mancha, Andalucía y Aragón. En 2023 facturó 4.388,7 millones de euros, un 13,6% más. Obtuvo un beneficio de 101,1 millones de euros, un 75% más. Con más de 4,5 millones de socios-clientes y 21.216 trabajadores, Consum es la única empresa de distribución con el Certificado de Empresa Familiarmente Responsable (Efr). La huella de carbono de la Cooperativa se ha reducido un 81,1% desde 2015. Además, es la primera empresa del sector de la distribución alimentaria que obtuvo el sello "Reduzco" del Ministerio para la Transición Ecológica.

